



早宮小だより

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-ky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども

カメラ付き携帯電話用 QR コード



平成26年7月18日
練馬区立早宮小学校

生活リズムを崩さない夏休みを過ごしましょう

校長 今村 理恵

明日から夏休みが始まります。(明日が土曜日のため、いつもより早く休みに入ります。)夏休みの課題や生活など、担任から指導しました。暑さに負けない体づくりや困難に打ち勝つ強い心、他者と協調する柔軟さを醸成できる夏休みならではの機会が多くあるはずです。9月1日に全員がそろって登校し、1学期後半の学校生活が送れますよう、御家庭でお子さんとはよく話をし、ルールを決めましょう。決めたことは振り返りをし、次の目標に生かすことよよいと思います。長期休業中は、集団の一員として、社会性を身に付けるよい機会でもあります。親として望む姿や行動を具体的に示してください。そして、我が子だけでなく地域全体でお子さんを見守ってほしいと思います。長い休み、子供達をよろしく願いいたします。

<夏休みの生活について>

詳細は、17日付けで配付したお便りをお読みください。今年から水泳指導時には、体育館からの移動にビーチサンダルを使用します。毎日持たせてください。また、学校に来るときは校帽を着用するようにしました。外部の方も多く見える時でもあります。長期休業中であっても、早宮小の児童として節度ある行動をとることを促すこと・登下校の安全をみんなで守ることを狙いとしています。御家庭での声かけをよろしく願いします。

<命を守るために>

- ① 交通事故防止に努めてください。特に、自転車の乗り方・駐輪の仕方や場所など、細かなことですが、お子さんから情報を得て、教えてください。公園や友達の家などでの行動が予想されます。子供は、周囲の状況把握の能力が大人よりの低いのが一般的です。何かに、夢中になっていれば、安全・危険の判断をする前に、体が動いてしまいます。出かける前の一声は意外と子供の心に残るものです。一声をお願いします。
- ② 熱中症の予防に努めましょう。夏の暑さに負けない体づくりが大切です。3食がしっかりとれるよう準備をお願いします。飲み物だけでは予防としては不足です。
- ③ 毎年、水の事故で子供が犠牲になる悲しい出来事が起こります。水場での遊びは大人が目を見守ることが重要です。表面は穏やかに見えていても流れる水の勢いは計り知れないものです。出かけた先では特に注意をし、命を守ってください。
- ④ 子供だけで過ごす機会が増えるのも夏休みが多いと思います。また、子供だけでどのように過ごしてほしいか親としての思いを伝えましょう。
- ⑤ 校庭や図書館、地区区民館など、公共の場を有効に活用しましょう。

※ 裏面に夏休みの主な予定と9月の1週目の予定を掲載しました。学校に来る機会が多いです。困ったことなどがありましたらどうぞ御連絡ください。よいことはおおいに褒め、いけないことはその場でしっかり注意し、心豊かな子供を育ててまいりましょう。